
最新仁爱标兵竞选演讲稿(大全5篇)
演讲稿是演讲者根据几条原则性的提纲进行演讲，比较灵活，
便于临场发挥，真实感强，又具有照读式演讲和背诵式演讲
的长处。那么你知道演讲稿如何写吗？接下来我就给大家介
绍一下如何才能写好一篇演讲稿吧，我们一起来看一看吧。

仁爱标兵竞选演讲稿篇一

大家好！

今天我能够站在这个讲台上竞选学习委员，既激动又高兴！

我学习很好，常常获得班上的第一名。我写的字也很漂亮，
同学都说我的字是用尺子写的，其实不是啦！今天参加竞选，
还让我想起了一句名言：不想当将军的士兵不是好士兵。我
觉得我一定可以当上这个将军的。

假如我竞选上了学习委员，我可以让学习好的同学去帮助和
那些学习跟不上的同学，让他们的学习好起来，让我们xx班
能在八年级组成为最优秀的班级！

假如我竞选上了学习委员，我可以在班上成立一个学习小组，
每四个人一组。大家可以在下午课外活动时，提出一些大家
不会的'问题，然后再互相交流、互相体会，旷大我们的学习
范围。

假如我落选了，我也不会沮丧。我会找出让我落选的缺点，
然后慢慢改正，争取下一次可以竞选上。

最后，我真心希望大家可以投我一票，让我当你们的学习委
员。

谢谢大家！



仁爱标兵竞选演讲稿篇二

大家好！

我是xx，我是xx。由我们为大家带来国旗下的演讲——《懂礼
仪，重修养—做礼仪小标兵》。

也许会看到匆匆行走的人们随手将果皮纸屑丢弃在地上；也
许会听到一些人在公共场合大喊大叫；也许会遇到有人撞了
你一下，不打招呼便扬长而去的情况。每当你看到这一切的
时候，你一定会觉得这与我们物质文明的发展是多么不相称！

伟大的祖国素以礼仪之邦著称于世，可以毫不夸张地说，生
活中最主要的是文明礼貌，它比最高的智慧、一切的学识都
重要。文明礼貌地处事待人，是我们每个青少年成长过程中
必修的一课。因此，我们一定要养成讲文明礼貌的好习惯。

“上下楼梯，靠右走。”校园里“见到老师问声好。见到垃
圾要捡起……”来到草坪“小草青青，脚步轻轻。”阅览
室“保持安静，爱护书籍”食堂里用餐“爱惜粮食，餐具摆
放整齐”走廊里“不奔跑打闹”。

同学们，让我们从身边的小事做起，养成文明礼貌的好习惯，
争做社会礼仪小标兵。

仁爱标兵竞选演讲稿篇三

尊敬的各位领导，各位同事你们好，非常感谢你们能给我这
个机会，让我走到这里表达个人竞聘意愿。我叫xzx，1982
年10月出生，本科学历，自1999年毕业以来，一直在我院工
作，至今已过去了13个年头，这20xx年里我先后在大内科、
急诊科、手术室、脑外科、社区卫生院、康复科从事临床一
线的卫生护理工作，可以说我的青春和梦想都洒在了这个让
我热爱和自豪的岗位上。也正是这么多年来各位领导和同事



们对我的悉心栽培和无私帮助，让我能够从一名腼腆、害羞、
无知的小护士成长为充满自信，能胜任本职岗位需求的行家
里手，也正因为此，我今天才异常坚定的站在这里，鼓足勇
气向更高的理想迈进。我衷心的恳请各位领导和同事能够给
我一个更好的展现个人价值的平台，我将会以十二分的努力
还你们一份精彩。

如果我有幸能够当选，我将协助好护士长搞好骨科的“争先
创优”活动，努力将骨科建设成为一个展现我院优质护理病
区的“窗口”。

为此，我会从个人自身和集体建设中以树立一种思想，抓好
两种规范，理顺三种关系为切入点。一种思想就是“一切为
了病人”思想，我们护士作为工作在一线的医护人员，每天
面对各种各样的病者，他们带着痛苦，家属带着悲伤而来，
向我们寻求帮助。作为我们在干好本职工作的同时，要多给
予他们一些关心和关爱，一个微笑、一句问候、一杯热茶这
些点滴举手之劳，带给病人和其家属的将是莫大的心灵慰藉。
“授人玫瑰，手留余香”，我们在给予同时，也能最大的收
获病人和其家属工作上的理解和支持，也能更好的展现我院
的文明风采。抓好两种规范：一是要狠抓恪守医务人员的职
业道德，坚决抵制歪风邪气。

不该伸手的坚决不能伸手，不该有念想的坚决消除，要营造
正风正气的工作氛围。多想想一些病人的不容易，少考虑一
些个人的利益得失;多想想救死扶伤后的精神喜悦，少考虑歪
门邪道的物质所得。二是要狠抓医疗器械、药品的合理使用，
杜绝随意浪费。通过优质的服务来争取良好的社会效益，只
要我们在救治病人的时候多为他们考虑，优化药品和医疗器
械的使用，尽量降低没必要的损耗，这一方面能在“节流”
上见成效，减少医疗成本;另一方面也能更好的“开
源”，“金碑、银碑不如病人的口碑”扩大我们医院的影响
力和认同感。



理顺三种关系就是一要理顺医护人员与病人之间的关系。我
们医务人员是因为病人才存在，没有他们我们就是“无根之
木、无垠之水”，可以说他们是我们的衣食父母。所以我们
要理清我们是服务者，我们再怎么对病人好都不为过，而不
能本末倒置，去给病人脸色看，小鞋穿。二是要理顺医护人
员内部的关系。大家每天在一起工作、生活，不是家人胜似
家人，一方面从我自身做起，在同事的生日，送上一份祝福，
在她们劳累的时候倒上一杯一杯热水，在她们上夜班时送上
一些问候;另一方面，也调节好同事间的关系，引导大家和睦
相处，互相关心，努力把科室建设成为和谐互助的大家庭。
三是要理顺医护人员与医生之间的关系。护士作为医生的助
手，一定要搞好配合。不仅是行动上配合还有思想上的配合，
尊敬、尊重医生，对于医生的指示要求能够充分领会理解，
并不折不扣的贯彻落实下去，确确实实的搭好档，而不是瞎
添乱。

以上就是我的竞聘感想，讲的不对、不到的地方敬请各位领
导和同事批评指正。

仁爱标兵竞选演讲稿篇四

各位同学们，大家早上好!我是来自土木建筑工程系土木095
班的吴涛，现担任广西工学院红色网络协会策划部部长职务，
在系担任实践部部长，在班级内担任纪检委员，现借协会换
届之际，我渴望竞选协会副会长一职，以便更好地锻炼自己
的能力，以及为协会服务。

我已经在红色网络协会工作了近一年的时间，首先特别感谢
两位学长对我的细心栽培，以及许多其他会员和部门干事的
支持和帮助。其次，在这一年里，本人也工作认真负责，持
之以恒，几乎每一次活动，每一次会议都可以看到我的身影。

第一：多年的班干部经历锻炼我的组织和管理能力，当众演
说和与人沟通的能力。较强的责任心，和热心为同学服务的



激情，这是作为一个带头人所必须俱备的理论能力，也是广
大会员对我们的要求。

第二：我在红色网络协会工作已有近一年，其间担策划部部
长职务，在担任期间，参加了协会组织的纪念中国共产党建
党89周年、纪念9.18事变和红色、网络知识竞答等一系列大
小型活动，增强了活动策划书的写法，会议活动流程，学习
各部门之间的运作和关系，充分地锻炼和提高了自己的能力，
积极主动地完成了会长交待给我的任务，能力得到了较大幅
度的提高。实践是检验真理的唯一标准这些都让我获得了许
多实践经验。

第三：在入会期间学长给了我很多的帮助与指导，使我明白
了作为社团的领航人必须要有大局观念，整体意识，和他们
交流中，我学会了怎样为人处世，怎样解决一些矛盾，怎样
处理好本协会各部门之间的关系，以及怎样协调好各兄弟协
会之间的关系，怎样动员一切可以团结的力量。

这些充分证明：我有能力胜任副会长一职，并且有能力把红
色网络协会发扬光大。

假如我当选了红色网络协会副会长，我将做好自己的本职工
作，在学院和社团联合总会的指导下，努力建设好会风，积
极开展具有本协会特色特色的社团活动，争取使每一个会员
在大学生经济学会里得到应有的锻炼，我将继续发扬红色网
络协会以前举办活动的成功之处，进一步完善，进一步创新，
争取打造一个优秀的协会团队，把协会的影响力推向一个新
高。

我的演讲完毕!谢谢!(鞠躬)

仁爱标兵竞选演讲稿篇五

今天，大家朝夕相伴的同龄人，为我们做了一次生动的关于



学习的报告。我相信，几位作报告的同学，代表着中英文学
校青年学生的主流，他们是时代的希望。如果坚持下去，他
们一定会成为未来社会的精英。让我们对他们今天的报告表
示衷心的感谢，对他们的未来致以诚挚的祝福！

伟大的文学家鲁迅，青年时期曾用进化论来看待社会，认为
青年必胜于老年；后来，青年中的严重分化现象粉碎了鲁迅
的思想。他看到，为国家为人民抛头颅洒热血的青年有之，
平凡一生自甘庸碌的青年有之，出卖朋友投靠敌人的青年也
有之，所以，青年不能一概而论。从此，教育青年，改变国
人尤其是青年人的精神状态，成了鲁迅毕生的追求！

今天，对青少年的教育日益引起了人们的注意。尤其是中国，
素质教育的呼声一天高过一天，就在于青少年的素质不适应
时代，不适应文明社会的发展要求，提高青少年的综合素质
任重而道远。

在求学阶段，接受正规的学校教育，提高文化科学知识的素
养，是培养良好素质的重要基础。由于家庭教育、环境影响
等各种原因，学校教育的力量常常不能使人满意。就如我们
学校，像今天作报告的几位同学力求上进者有之，但是不思
进取、胸无大志者也有之。有的同学荒废了小 ，转载请保留
此链接！。许多成绩上不去的同学，不用说课余的时间，即
使在分秒必较的课堂上，也让时间白白流失了。学习标兵的
共同之处，是对时间的充分利用，让时间成为知识与能力逐
步增长的要素。他们只嫌学习时间不够，从不埋怨学习时间
太长，他们甚至没有放假的期望，主动要求假期留校学习，
这种精神多么令人感动。但是，不爱学习的人却总是盼望下
课的铃声早点响起，盼望着课余没有作业，盼望着多放假。
对时间的荒废，也就导致了学业的荒废。有时候，一部分懒
惰的同学也能良心发现，感到对学习的毫不在乎有愧于父母
的养育之恩，有辱于自己的尊严，因而能振作起来，发奋学
习。可惜的是，一旦碰到难题或看不到速效，就又松懈了意
志，鼓起了的劲又泄了下来，真正是三天打鱼两天晒网，最



终还是不见学习成绩的提高。只有像学习标兵那样，把珍惜
时间的行为坚持下来，日复一日，年复一年，学习才会有明
显的进步，最终才会有超过常人的收获。

第三，要像他们那样脚踏实地，勤学好问。学习标兵的事迹
介绍，渗透了他们对学习过程的正确理解，他们知道，知识
是一点一滴累积起来的，能力是一步一步训练出来的，不能
图简便，省力气。字，要一个一个地学；题，要一道一道地
解。不能速成，也不能随意跨越。他们也会有不懂，但他们
决不装懂，虚心地问同学、问老师，是他们不断进步的重要
手段。可是，我校也有一些同学，心里希望有一个体面的成
绩，却不愿脚踏实地地去学习，他们常常认为，几个词没学
会不要紧，几个公式没记住也不要紧，知识那么多，反正学
不完，所以，没学会的就算了。这种忽视知识的链接性、不
顾规律而跨越式学习的人，心漂浮着，成绩也就不可能实在。
只要看看那些经常抄作业、欠作业的人，我们就能明白，学
习上没有脚踏实地的态度，就不可能有真才实学。尤其是少
数同学十分浅薄，很不清醒，对很基础的知识不屑一顾，触
及了一点皮毛就以为自己很广博，作业浅了觉得没味，作业
深了又一筹莫展，这种幼稚和浮躁，在许多同学身上存在着，
应当坚决改正。学习必须实事求是，一点一滴也不要轻易放
过，确实不懂就不要虚荣，要敢于请教，不耻于向一切先知
的人提出自己的疑问。

学习标兵的先进性是多方面的，他们是我们身边最实在最亲
切的榜样，希望同学们向他们虚心学习，和他们一起进步。
同时，也希望有更多的品德标兵、守纪标兵、体育标兵等各
种类型的优秀学生不断涌现，让标兵们的积极因素充盈整个
校园，引领全体同学一起奔向辉煌的明天。


